

9月号の記事で、特に良かった記事・分かりにくかった記事があれば教えてください。

良かった：

分かりにくかった：

ご協力ありがとうございます。

ございました。

## 市民のこえ



- 待ち望んでいた小児科開設に興奮しました。生活面での安心が確保でき、もっと志布志が好きになりそうです。(PN 匿名希望 40代)
- 小児科の開設が今から待ち遠しいです(PN 匿名希望 30代)
- 小児科開設が嬉しいので、志布志に

住み続けます。

(PN 匿名希望 30代)

▼小児科開設に関する投稿ありがとうございます。多くの反響がありました！この新たな一歩を多くの方が待ち望んでいたかと思えます。開院までもう少しです！

●志布志高校の記事を見ました。将来子どもをこの高校に行かせたいと思わせてくれる内容でした。

(PN 匿名希望 30代)

▼高校の魅力紹介に関する投稿ありがとうございます。志布志高校も、尚志館高校どちらも快く取材に協力いただきました。地域の高校は魅力にあふれていますよ！



南九州液化ガス株式会社(代表取締役社長 宮園善隆氏)の創立60周年を記念し、低圧LPガス発電機1台を寄贈いただきました。自然災害発災時など、万が一の備えとして活用させていただきます。

# 大きくなあれ にお子さんを掲載しませんか？

大切なお子さんの成長の記録を市報しぶしに掲載しませんか？  
投稿は、右の二次元コードを読み込み、お子さんの写真やメッセージなどを送っていただくだけで完了します。

- 【投稿するときに入力してもらう内容】
- ① 掲載される子の氏名
  - ② 掲載される子の住所・年齢
  - ③ 投稿者の氏名・連絡先(電話またはメールアドレス)
  - ④ 掲載するメッセージ(70字~110字)
  - ⑤ 掲載希望月(希望月がある場合のみ)
  - ⑥ 掲載を希望する画像
- ※ 対象は、コーナーに掲載されたことのない、志布志市内在住の6歳以下のお子さん(小学生未満)に限ります。

▼投稿はこちらから



# 大きくなあれ



はると 大翔ちゃん(5歳)・おうれう 煌志朗ちゃん(4歳)・る 琉希也ちゃん(1歳) 有明町蓬原



このは 心乃華ちゃん(3歳) 志布志町安楽



かなと 奏人ちゃん(11カ月) 有明町野神

### ご家族からのメッセージ！

優しい大翔、お調子者の煌志朗、我が道を行く琉希也、それぞれ性格のちがう三兄弟。みんな、私たちのところに生まれてきてくれて改めて胸に刻む必要があります。

### ご家族からのメッセージ！

いつも笑顔で、健康でいてくれてありがとう！そして、笑いを提供してくれてありがとう♡こちらも元気が出るよ。これからもさらなるパワーアップを期待してるね！めっちゃ大好きやけ！このたん♡

### ご家族からのメッセージ！

三人兄弟末っ子の奏人。ニコニコ笑顔でみんなを癒やしてくれる奏人が大好き♡話をしたり、手をつないで歩ける日を楽しみにしているよ。これからもみんなから愛される笑顔の素敵 な子に育ててね♡

## 終戦80年に寄せて

今年も8月15日を迎えました。今年には終戦から80年の節目となります。本市はもとより、各地で戦後80年に関する行事が開催されています。何年経とうとも、戦争があったという歴史を忘れず、次代へ、そして未来へつなげる。私たちに果たすことができる大きな責任です。

●戦争の記憶を忘れないために  
1945年8月、先の大戦は多くの命と平穏な暮らしを奪い、日本全土に深い傷を残しました。戦火に散った人々、空襲や疎開、飢えや寒さに耐えた人々の苦難を、私たちは決して忘れてはなりません。

●平和は努力で守るもの  
戦後、日本は平和国家として復興と発展を遂げました。しかし世界では今も紛争や対立が続き、多くの人が苦しんでいます。「平和」は与えられるものではなく、日々

市長コラム 下平 晴行

●次の世代へ語り継ぐ責任  
80年という年月は、戦争を直接経験した方々の声が急速に失われつつあることも意味します。だからこそ、その記憶を確かに受け継ぎ、次の世代に伝えていく責任があります。

●未来への誓い  
過去の犠牲に報いるためにも、戦争の悲惨さと平和の尊さを学び続けましょう。そして、日常の中で互いを思いやり、違いを尊重することから、平和の第一歩を踏み出しましょう。終戦80年を機に、私たち一人ひとりが、「二度と戦争を繰り返さない」という誓いを新たに、未来へとつなげてまいりましょう。